



FOTO: ANTONIO NAVA

#GRADUALMENTE

GUARDIA NACIONAL SE RETIRA DEL METRO

#SALEGN ANUNCIA RETIRO PAULATINO

A poco más de dos meses de la llegada de la Guardia Nacional a las estaciones del Metro de la CDMX, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció el retiro paulatino de los elementos de sus actividades dentro del sistema de transporte.

En conferencia, reconoció que delitos como el robo de cable han disminuido considerablemente, por lo que ya no es necesario contar con tanta presencia.

"Tiene que ver con que, prácticamente, llevamos ya varias semanas sin robo de cable, y varias acciones que se tomaron para evitarlo", indicó la mandataria local.

Sheinbaum explicó que ya ha comenzado el retiro de algunos elementos y en su lugar quedarán la Policía Bancaria y Auxiliar, cuyo plan de acción será detallado próximamente.

FRIDA VALENCIA

75

• DÍAS
DEL DES-
PLIEGUE
DE LA GN.

FOTO: ANTONIO NAVA

• **ACCIÓN.** El 12 de enero llegó la GN al Metro.